

DEPORTES

Poco ha dado de sí la semana en cuanto a actividad deportiva en nuestra ciudad. En nuestro anterior comentario hacíamos hincapié en el hecho de que la vida deportiva estaba entrando en el período de descanso que trae consigo el rigor estival en nuestras latitudes. Una serie de competiciones, en los distintos deportes de mayor difusión, estaban rellenando fechas para que el aficionado no empezara demasiado pronto sus vacaciones. Dichas competiciones, están, sin embargo, alcanzando sus fases finales y algunas han acabado ya. En **BALONMANO** el pasado sábado tuvo lugar el partido de vuelta de los cuartos de final de la copa Catalana en el terreno del Arrahona de Sabadell. Los nuestros se inclinaron por un resultado mínimo (14-15), que les permitió la clasificación para jugar la fase final, que deben disputar los cuatro semifinalistas el sábado próximo en el Palacio Municipal de los Deportes de Barcelona en un torneo relámpago.

Por lo demás y como dejamos dicho anteriormente, los temas de actualidad deportiva se han debido buscar de modo obligado fuera del ámbito local. Los deportes típicamente veraniegos, ciclismo, natación, atletismo... tienen entre nosotros poco auge. No podemos pasar por alto en este comentario el inicio de la Vuelta Ciclista a Francia con toda la serie de peripecias del equipo representativo de España. No estamos muy seguros de que un comentario referente al ciclismo, por lo menos al español, tenga cabida en una sección como la nuestra. Hace ya cierto tiempo abrigamos dudas muy fundadas sobre el valor deportivo del ciclismo profesional, y los hechos, día a día, van transformando dicha posición dubitativa en una certidumbre que, por otro lado, no nos produce ninguna alegría. Estudiar y meditar la evolución que en cuarenta o cincuenta años ha sufrido el deporte del pedal no es para sentirse precisamente reconfortado. Las más puras esencias deportivas, el espíritu abnegado de los pioneros de dicho deporte, se han visto definitivamente inmersos en el mar proceloso de una publicidad desmedida, de unos tejemanejes de baja estopa, de unas vedettes sin personalidad humana valiosa, de un ambiente, en fin, cuyas temperaturas no marcan un clima deportivo sano.

OMEGA



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

Martín Font

Generalísimo, 9
GRANOLLERS

el cine en nuestra ciudad

La cima de los héroes (2) Lewis Milestone (Astoria-Mundial). Film de guerra, a secas, sin los normales aditamentos para dorar la píldora. Magnífico documental, realista de la toma de una cota (la última) en Corea. El acusado blanco y negro ayuda a crear el ambiente realista. Las interpretaciones, todas correctas, sin diferencias.

Los señores de la selva (1) H. Sielmann y H. Grandt (Coliseum). Divulgación de la vida y costumbres de diversos animales de la selva africana. Es un « documental de la naturaleza ». Aparecen en él, además de los animales salvajes, el hombre en una forma primitiva. Realizado de una forma excelente, tiene una fotografía y comentarios de calidad.

El cebo (2) Ladislao Vajda (Principal). Película policiaca con un cierto interés social. Mecánicamente bien dirigida adolece de algún defecto achacable al guión. La interpretación (de personajes tarados) es correcta y la fotografía le iguala en calidad.

Crimen para recién casados (3) Pedro L. Ramírez (Astoria Mundial) Crimen cometido durante la luna de miel de un periodista. Quiere ser una parodia del género policiaco, pero en más de un momento resulta una parodia de película. Es de un humorismo fácil y vulgar, amenizado por paisajes de la Costa Brava.

Las chicas de la Cruz Roja (2) Rafael J. Salvia (Principal). 4 historias de señoritas postulantes en el « Día de la Banderita ». Ambiente castizo madrileño. Un poco de simpatía, varias vistas de Madrid y... nada más.

Vacaciones en Italia (3 R) A. Pietrangeli (Coliseum). Podría haber sido un viaje por Italia en auto-stop muy agradable. Es pesada y larga. Vittorio de Sica, vulgar. Alberto Sordi, vulgarote.



Excursió a Montserrat

El prop passat dia 24, diada de Sant Joan, un grup de nois i noies d'A. C. ens traslladarem a Montserrat per tal de celebrar el final de la campanya desenrotllada en el present curs entorn del lema: « Millorem les nostres llars ».

Fórem acompanyats i presidits pels nostres benivolguts consiliaris de les noies i dels nois, Mn. Joan Coll i Mn. Joan Samper, respectivament.

En arribar a la Santa Muntanya, anàrem al Monestir, com és de ritual, on oïrem Missa oficiada a la Cripta per un dels nostres consiliaris i, com acostumaven fer els fidels antigament, nosaltres oferírem les quatre matèries que a la Missa es consumeixen: pa, vi, oli i cera.

Acabada la Santa Missa, esmorzàrem en perfecte companyonia i mentre els nois visitaven el Monestir, les noies organitzàrem colles per a visitar diversos llocs de la Muntanya.

A la migdiada, ens trobàrem tots als Degotalls, on, després de dinar, els Mossens volguéren sorprendre'ns— i ho aconseguíren— obsequiant-nos amb un deliciós postre per a celebrar la festivitats del seu patronímic i que serví per a organitzar espontàniament un sobretaula que resultà sumament agrados.

Si l'excursió ja de sí mateixa fou un éxit, acabà d'arrodonir-la el fet de comptar entre nosaltres amb el delegat nacional de l'A. C. del Paraguai, Pablo Ferreira, que, amb la seva simpatia i les seves anècdotes, amenitzà la jornada en tots moments.

Després d'una escapada a Sant Jeroni i d'assistir a les « Vespres », ens recollírem a la Cripta on, devotament, pregàrem a la Verge demanant-li coratge i fortitud per a dur endavant la nostra tasca.

Seguidament empenguérem el viatge de retorn, que per causa de la pluja es retrassà notablement, però que, no obstant, no ens privà d'assaborir el goig d'una jornada agradable i profitosa, de la qual, és ben segur, en guardarem un bon record.

MARINA MOLINS

Rafael Boluda

Ebanista Barnizador
Muebles de encargo
Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Gerona, 85
GRANOLLERS